

Die Studienstiftung des deutschen Volkes e. V. trauert um

Prof. Dr. Dr. Gerhard Roth

der am 25. April 2023 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Von 2003 bis 2011 war Gerhard Roth Präsident der
Studienstiftung des deutschen Volkes.

In seiner achtjährigen Amtszeit setzte er sich dafür ein, Begabtenförderung gesellschaftlich breit zu verankern. Er trug wesentlich dazu bei, sowohl die Zahl der durch die Studienstiftung vergebenen Stipendien substanziell zu steigern als auch breite Zugangswege in die Förderung zu öffnen. Durch sein Vorbild weckte er in der jungen Generation Begeisterung für wissenschaftliches Arbeiten und Denken und engagierte sich erfolgreich für den Ausbau des wissenschaftlich fokussierten Bildungsprogramms der Studienstiftung.

Die Studienstiftung wird ihm ein dankbares Andenken bewahren.

**Reinhard Zimmermann und Annette Julius
Präsident und Generalsekretärin der Studienstiftung des
deutschen Volkes für den Vorstand und die Geschäftsstelle**